



北本市立宮内中学校 学校教育目標 自立貢献

宮内中だより

1月号 令和7年1月8日

＜自立貢献＞
学:学び続ける
恕:思いやる
錬:鍛える

巳年です！続けよう

校長 野本 慶人

2025年、巳年の新春を迎えました。蛇にはどんなイメージを持っていますか。蛇は苦手な人が多いのではないのでしょうか。ことわざをみても「やぶへび」「蛇足」等、あまり良い意味でないたとえで使われることが多いようですが、古くはマヤ文明やインド、中国では神聖なものとして扱われております。日本でも縁起の良い動物で、夢に蛇が出てくのはいいことの前触れとも言われます。

脱皮した蛇の皮を見たことがありますか。皮を脱ぎ捨てて新しく生まれ変わる姿が象徴となり、再生や永遠を意味するといわれます。このような意味から巳年は新しい挑戦や変化に対して前向きな姿勢を示していると解釈されています。皆さんは昨年と違う何かを見据えていますか？

さて、3学期はとても早く時間が過ぎる新しいことを体験的に感じてきたかと思います。ぜひ、短い期間ではありますが、皆さんには「続けること」をしてほしいと思います。

ある人が、突然あなたの目の前に現れて『あなたに10億円差し上げます。その代わりにあなたの余命はあと3日です。』と言われたらあなたは、10億円を手に入れますかという、一瞬究極の選択を強いられたような話を聞いたことがあります。今、「究極」と書きましたが、よくよく考えてみるとそれが100億でもいらないでしょう。そうなのです、あなたの命や時間は100億円以上の価値があり、お金には代えがたい貴重なものだといえます。

皆さんは、まだ14年ほどの時間を過ごしてきた程度なので、「時間」のありがたみや貴重さを強く感じている人は多くないかもしれません。私自身も若いころには感じる事のなかった時間の無駄遣いに最近になってようやく気付くことができるようになりました。

現状より良くしようと『何かを続ける』ことは、未来が良い方向へ変わったり、プラスの効果を生んだりするに違いありません。そして、そんな人を周りの人は放っておくはずはないでしょう。必ず声をかけてくれたり、応援してくれたりするはずです。

「続けることは、自分の成長を感じることができ、自信につながり、人との関係が広がる。」と言われる。続けることには「もう手遅れ」とか「間に合わない」ということは絶対にありえません。私は先輩に「努力は必ずしも報われるとは限らない。ただ、努力をしなかったら、報われる可能性はないに等しい。」と言われたことがあります。皆さんも、今から「続ける」ことを始めてみませんか。

3年生はいよいよ進路決定の時、また、数カ月後には2年生は最上級生となり、1年生も先輩と呼ばれるようになります。巳年であることもあり、新たな挑戦、飛躍をイメージして「続ける」皆さんを応援していきたいと思います。保護者の皆様、地域の方々におかれましても、本校の教育活動にご理解とご支援を本年もどうぞよろしくお願いいたします。

《キャリアチャレンジ(職場体験学習)に参加》

12月3日(火)～5日(木)2年生がキャリアチャレンジに参加しました。生徒は実際に働く体験や地域の方との触れ合いを通して、勤労の尊さや厳しさ、喜びを感じ取り、自己の生き方や考え方を深めました。



《生徒集会・人権週間における取組》

12月10日(火)生徒集会において、生徒会執行部が人権について、クイズを用いながら全校生徒へ問いかけました。短時間ではありましたが、生徒同士が考えを共有する時間もあり、人権への理解を深めることができました。人権標語作成にも取り組んでいます。



【生徒会スローガン】 Stopいじめ 認め合う 心と心

《せいかつ発表会》



12月17日(火)北本市文化センターホールにて、くすのき学級の生徒がせいかつ発表会に参加しました。事前から発表曲を練習し、当日は堂々と演奏しました。

《国語科授業にて、本のPOP(ポップ)づくり》

1年生の国語科授業の一環として、学校図書館の本のPOPづくりを行いました。

生徒は自分で本を選び、読み込み、その本の良さなどについて工夫しながらPOPを作成しました。生徒の作成したPOPは、北本市立図書館(北本市文化センター内・中央図書館)にて展示され、北本市広報誌(12・1月号)に掲載されました。



《終業式・表彰等》

12月24日(火)終業式を行いました。壇上から見る生徒は4月よりもたくましい表情をしていました。また、新たに表彰を受ける生徒も多数おりました。今年度は実にたくさんの生徒が表彰を受けており、生徒の努力が実を結んだことに喜びを感じております。



1月の主な行事予定	
8日(水)	始業式
9日(木)	給食開始
10日(金)	南部テスト(3年) 実力テスト(1・2年) ウィンタースクール事前指導
10日(金) ～13日(月)	ウィンタースクール前 部活停止(1年)
11日(土)	PTA執行部会
13日(月)	成人の日
14日(火) ～16日(木)	ウィンタースクール(1年)
16日(木)	学年朝礼(2年)
17日(金)	1年 10:25 登校
21日(火)	表彰朝礼 新入生保護者説明会
22日(水)	私立入試中心日・3年給食なし ふれあいデー
24日(金)	校外学習(2年)
27日(月)	各種委員会
30日(木)	三者面談①(3年) 二者面談①(1・2年) 学校運営協議会
31日(金)	三者面談②(3年) 二者面談②(1・2年)

《養護教諭が交代になります》

2学期までは遠藤 彩佳養護教諭が勤めておりましたが、3学期から逸見 千紘(へんみ ちひろ)養護教諭が育児休暇より復帰します。生徒の健康・安全に関するご質問等がありましたら、お問い合わせください。

〈大会等結果〉

- 人権作文 学校代表：大畑 花香、大脇 健暖、中村 光
- 令和6年度埼玉県中学生クラブ選手権北足立北部班代表：峯岸 令
- 第48回埼玉県アンサンブルコンテスト県大会
銀賞：大高 萌々、内藤 初音、高橋 穂乃華
大熊 渚桜、岩崎 えれな、米田 煌士郎
- 令和6年度埼玉県ジュニア選手権バレーボール大会北足立北部地区代表：西本 藍